
日本
に ほ ん

に 住
す

んでいる 外国人
がいこくじん

のための 無料
むりょう

の イベントです！ 

 

  

 

 

港区
みなとく

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

（MIA）の メンバー
め ん ば ー

と 楽
たの

しく おしゃべりを しましょう！ 

日本
にほん

の 生活
せいかつ

で 困
こま

ったことを 相談
そうだん

することが できます。 皆
みな

さんに 会
あ

えるのを 楽
たの

しみに しています。

す！ 

  

いつ： 2023年
ね ん

１月
が つ

21日
に ち

 土
ど

曜
よ う

日
び

 10:00 - 12:00 
 

予
よ

約
やく

 :  電
でん

話
わ

 または メールで 申
もう

し込
こ

んで ください。 

①MIA または ②オンライン
お ん ら い ん

（Zoom）、どちらかを 選
えら

んで ください。 

 

どこ： ① MIA： MIA に 来
き

て メンバー
め ん ば ー

と 楽
たの

しく おしゃべりを しましょう！ 

マスク
ま す く

をして、少
すこ

し 離
はな

れて お 話
はなし

します。 

好
す

きな 飲
の

み物
もの

を 持
も

ってきても いいです。 

 

 ② オンライン
お ん ら い ん

（Zoom）： 予約
よやく

の 後
あと

に MIAから メール
め ー る

を 送
おく

ります。 

  当日
とうじつ

、 Zoom の リンク
り ん く

を クリック
く り っ く

して 参加
さんか

して ください。 

 

※コロナ
こ ろ な

の 影 響
えいきょう

で、イベント
い べ ん と

が 延期
えんき

 または 中止
ちゅうし

になる 場合
ばあい

が あります。 

   
    

港区
みなとく

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 (MIA)  

   107-0061 

東京都港区
とうきょうとみなとく

北青山
きたあおやま

1-6-3  

都営
と え い

北青山
きたあおやま

一丁目
いっちょうめ

アパート 3号棟
ごうとう

B１ 

 電話
で ん わ

:  (03) 6440-0233  

 Email:  office@minato-intl-assn.gr.jp 

       港区
み な と く

国際
こ く さ い

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

（MIA）

～日本
に ほ ん

の 生活
せいかつ

のことを 話
はな

しませんか～ 
 

お問
とい

合
あわ

せ・予約
よやく

： MIAに メール
め ー る

 または 電話
でんわ

を してください。 
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